

DELIK HUKUM

Bhabinkamtibmas Pagutan Timur Berkolaborasi Dengan Masyarakat Budidaya Sayur Dan Buah-buahan

Syafruddin Adi - MATARAM.DELIKHUKUM.ID

Nov 4, 2024 - 22:09



Mataram NTB - Bhabinkamtibmas Pagutan Timur Polsek Mataram Polresta Mataram Polda NTB Aipda Ida Bagus Asmariawan berkolaborasi bersama masyarakat memanfaatkan lahan untuk bercocok tanam membudidayakan sayur mayur bertempat di Lingkungan Karang Buaya Kelurahan Pagutan Timur, Kecamatan Mataram Kota Mataram. Senin, (04/11/2024)

"Jadi ini lahan ini milik Bapak H Ahmad Saehu di RT 07 lingk. Karang Buaya Kel. Pagutan Timur, yang mana sudah lama bercocok tanam menggunakan pekarangan rumah miliknya ", ucap Aipda Ida Bagus Asmariawan

" Kami akan berkolaborasi membantu warga yang melangsungkan kegiatan bercocok tanam guna mendukung swasembada pangan atau ketahanan pangan sebagai prioritas program Pemerintah ", terangnya

H.Ahmad Saehu pun mengucapkan terimakasih selama ini pak Bhabin Ida Bagus Asmariawan yang selalu membantu mengisi waktu senggang, begitupun kami bersama istri selepas pulang kerja mengajar.

" Ini sudah lama dilakukan berawal ketika masa pandemi covid 19 melanda tahun 2020 silam seluruh aktifitas dilakukan dirumah (lockdown) dan berinisiatif memanfaatkan lahan untuk bercocok tanam serta alhasil menghasilkan ", jelasnya

" Tentunya bisa bermanfaat untuk ketahanan pangan dalam menghadapi pandemi covid 19 sampai dengan sekarang sangat memuaskan ", pungkasnya

Dan beberapa kali telah menjadi percontohan mewakili kelurahan Pagutan Timur dalam penilaian ketahanan Pangan kota Mataram dan kunjungan dari Dinas Ketahanan Pangan, Kesehatan dan ibu-ibu dharma wanita kota mataram yang juga didampingi oleh Lurah, Bhabinkamtibmas dan Babinsa.

" Adapun tanaman yang dibudidayakan berupa sayur mayur sawi, kol, seledri dengan sistem hidroponik vertikal dan horizontal, bayam, cabai, jeruk nipis, tanaman apotek hidup dan pohon pepaya lokal, anggur Brazil Preco, Anggur Sultan serta california ", tutupnya. (Adb)